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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Aliments du betail
Question écrite n° 39658

Texte de la question

M Charles Miossec appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture sur le projet de prime d'incorporation des
cereales dans l'alimentation animale envisage par la commission de Bruxelles. Selon les professionnels de
l'elevage et des aliments du betail, il est a craindre que le dispositif prevu ne profite, en fait, aux elevages des
pays du nord de l'Europe, dans la mesure ou la prime serait accordee aux quantites supplementaires de
cereales utilisees. Or, nos eleveurs qui incorporent deja les cereales a un taux eleve (35 p 100) ne pourront faire
un effort supplementaire a la difference des eleveurs hollandais ou danois qui consomment tres peu de
cereales. C'est pourquoi, il lui demande, en liaison avec le ministre delegue, charge des affaires europeennes,
de veiller a ce que ce projet de primes d'incorporation de cereales tienne compte des difficultes de nos eleveurs
et qu'il leur permette de lutter a armes egales avec nos voisins d'Europe du Nord, grands utilisateurs de produits
de substitution de cereales.
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